

DIE JUGEND ÜBERNIMMT!

Sehr geehrter Wählerinnen und Wähler,
mein Name ist Jim Christiansen-Weniger und ich kandidiere für Sie im Norden des Landkreises Stendal für die Freien Demokraten. Ich bin 20 Jahre alt, lebe in der Nähe von Osterburg und studiere zurzeit Rechtswissenschaften.

Dankbar bin ich, dass ich meine gesamte Kindheit und anschließende Jugend in der Altmark aufwachsen durfte. Nicht nur das ländliche Gefühl, aber auch die besondere Mentalität der Menschen untereinander waren für meine Entwicklung prägend. Jedoch fielen mir, wie Ihnen bestimmt auch, eine Vielzahl von Unstimmigkeiten oder Problemen auf, welche über den Bildungssektor, der Infrastruktur bis hin zur Landwirtschaft über die Jahre entstanden sind.

AM 6. JUNI FDP WÄHLEN.

Impressum:
FDP Stendal
Nicolaistraße 7
39576 Stendal

So erreichen Sie mich:
info@fdp-stendal.de
facebook.com/XXXX
twitter.com/XXXX
instagram.com/XXXX

VERÄNDERUNG HERBEIBRINGEN!

Als Schüler des lokalen Gymnasiums wurden mir die enormen Probleme im ländlichen Raum aufgezeigt. Aufgrund der fehlenden Infrastruktur stellte sich der Weg zur Schule als Herausforderung dar. Der enorme Lehrermangel erschwerte die schulische Ausbildung, welcher aufgrund der mangelnden Digitalisierung nicht mehr zeitgemäß war.

Als Sohn eines Landwirtes erlebte ich die wahnsinnige Über-Bürokratisierung dieses Wirtschaftszweiges. Der Stapel für Anträge auf seinem Schreibtisch wuchs Jahr für Jahr mit weiteren Dokumenten. Nicht nur wurde die Anzahl mehr, auch konnte man diese Papiere nicht mehr inhaltlich Nachvollziehen. Problematisch sehe ich zudem das unerklärliche fehlende Vertrauen in diese Berufsgruppe.

Diese Probleme müssen gelöst werden. Wenn Sie sich fragen, wie ich es auch getan habe, was die eingessenen politischen Kräfte in diesem Land gegen eben diese Probleme unternommen haben, wird Sie die Antwort enttäuschen. Anstatt die Problemfelder aktiv zu lösen, ignoriert die Landesregierung diese wichtigen Themen und beschäftigt sich lieber mit Schuldzuweisung untereinander.

Dies bestärkte meinen Willen, in diesem Land und speziell für die Altmark diese Misslagen und Probleme anzugehen und zu Lösungen zu finden.

Deswegen würde ich mich freuen, wenn Sie mich am 06.06.2021 bei der Landtagswahl mit Ihrer Stimme unterstützen würden.

Freie
Demokraten
FDP



JIM CHRISTIANSEN-WENIGER

DIE JUGEND ÜBERNIMMT!

EIN LAND FÄHRT HOCH.

BEREIT FÜR VERANT- WORTUNG.

Sachsen-Anhalt. Ein Land steht still. Denn es wird seit 10 Jahren von Menschen regiert, die dem Land nichts zutrauen. Dabei hat Sachsen-Anhalt alles, was es braucht, um besser zu werden als je zuvor.

Ich glaube an das Potenzial dieses Landes. An seine Möglichkeiten in der Wirtschaft, der Bildung und der Digitalisierung. Ich glaube auch, dass es nur jemanden mit Mut zum Aufbruch braucht, um dieses wunderschöne Land endlich aus dem Stillstand zu holen. Und es moderner, frischer und lebensfroher zu machen, als es jemals war.

Lassen Sie uns Sachsen-Anhalt durch diese Wahl gemeinsam verändern. Es ist an der Zeit.

Ein Land fährt hoch.

Ihre Lydia Hüskens

5 GRÜNDE, FDP ZU WÄHLEN:

1. Wir kämpfen für die Wirtschaft in Sachsen-Anhalt. Dazu setzen wir uns für eine Entschädigung aller Unternehmen ein, die von Schließungen betroffen waren.
2. Wir fördern weltbeste Bildung. Dazu statten wir Schulen mit mehr Personal aus. Außerdem entkoppeln wir Schulerfolg vom Elternhaus durch Talentschulen.
3. Wir beenden das Auseinanderdriften von Stadt und Land und die ungerechtfertigte Kritik an unserer Landwirtschaft.
4. Wir stärken den Garanten für unsere Sicherheit: die Polizei. Mit Digitalisierung, besserer Ausstattung und Verfügbarkeit in ganz Sachsen-Anhalt.
5. Wir werten die Corona-Pandemie aus und bringen unser Gesundheitssystem auf das nächste Level.

AM 6. JUNI FDP WÄHLEN.

Impressum:
FDP Sachsen-Anhalt
Walther-Rathenau-Str. 33 b
39106 Magdeburg
Telefon: +49 (0)391 – 561 92 88
E-Mail: sachsen-anhalt@fdp.de

Lydia Hüskens:
www.lydia-hueskens.de
www.facebook.com/lydia.hueskens
www.twitter.com/lydiahueskens
www.instagram.com/lydiahueskens

Freie
Demokraten

FDP

LYDIA HÜSKENS

EIN LAND
FÄHRT
HOCH.

SPITZENKANDIDATIN